

25 Volksschulkinder waren im Fernheizwerk der B3 Energie zu Gast.

BESUCH

Neugierige Kinder

GUNSKIRCHEN. Im Rahmen des EU-Comenius-Projekts "Erneuerbare Energie" besuchten die Kinder der 2a der Volksschule ein Biomasse-Heizwerk. EVN-Projektleiter Christian Reiter und Roland Luger (Betriebsführer seitens Energie AG) führten die 25 Kinder durch die Anlage der B3 Energie,

Das Biomasseheizwerk wird im

Endausbau zahlreiche Privathaushalte, Gemeindebetriebe, Industrie- und Gewerbebetriebe mit Energie versorgen. Mit diesem Werk können pro Jahr etwa 2800 Tonnen CO₂ eingespart werden.

Nach der Beantwortung vieler Fragen gab es für die kleinen Forscher schließlich eine Stärkung.